



かがやく麻生中!

令和7年6月25日発行 第18号
行方市立麻生中学校
住所:行方市南327-3
電話:0299-80-8070

自分の思いや考えを表現し課題解決しようとする(語り場 学び場 麻生中)

令和7年度英語教育A I活用推進事業

本校は今年度、茨城県より「令和7年度英語教育A I活用推進事業モデル校」に選出されました。モデル校としての役割・目的は、「生徒の英語『書くこと』における意欲や英語学習における生成A Iの活用モデルを発信する」ことです。6月24日(火)に第1回A I英語活用リーダー研修を実施しました。茨城県・行方市より講師の先生をお迎えし本校の英語科教員が提案授業を行いました。生徒は、英語によるコミュニケーションに親しみながら、身近な話題について理解し、簡単な情報交換や表現を行うことができました。また、スクールA Iを効果的に活用しながら、書く活動にも不安なく取り組んでいました。今後もコミュニケーションを行う目的や場面、状況を明確にした言語活動を中心とした授業実践により「生徒の英語『書くこと』における意欲や資質・能力の向上」を図り、生徒の英語力向上を図ってまいります。



県東地区総合体育大会壮行会

の仲間とできてよかったと思える悔いのない試合にしてほしい
最大のサポートをしてほしい。そして、選手はお世話になった先生、家族へ感謝の気持ちをもって頑張してほしい。一生思い出に残る最高の試合となることを応援しています」と激励の言葉を述べました。各部活動の代表者が「我々選手一同は公正なるルールのもと日頃の練習の成果を思う存分発揮し日々支えてくれている家族やチームメイト、先生、家族への感謝を忘れず仲間と力を合わせて最後まであきらめず勝利を目指し戦い抜くことを誓います」と誓いの言葉を述べました。3年生にとって、1・2年生にとって、最後まであきらめず粘り強く取り組める大会、そして、これからの成長につながる価値ある大会となるよう支援してまいります。保護者の皆様におかれましても、引き続き、温かな見守り、声かけ、励ましをお願いいたします。

6月24日(火)に県東地区総合体育大会壮行会を実施しました。2年生代表生徒が「3年生にとって、これまで頑張ってきてよかった。こ

選手をサポートする皆さんは自分ができる最大限のサポートをしてほしい。そして、選手はお世話になった先生、家族へ感謝の気持ちをもって頑張してほしい。一生思い出に残る最高の試合となることを応援しています」と激励の言葉を述べました。各部活動の代表者が「我々選手一同は公正なるルールのもと日頃の練習の成果を思う存分発揮し日々支えてくれている家族やチームメイト、先生、家族への感謝を忘れず仲間と力を合わせて最後まであきらめず勝利を目指し戦い抜くことを誓います」と誓いの言葉を述べました。3年生にとって、1・2年生にとって、最後まであきらめず粘り強く取り組める大会、そして、これからの成長につながる価値ある大会となるよう支援してまいります。保護者の皆様におかれましても、引き続き、温かな見守り、声かけ、励ましをお願いいたします。



吹奏楽部ミニコンサート

6月25日(水)昼休みに吹奏楽部がミニコンサートを実施しました。演奏曲は「ミックスナッツ 情熱大陸 YOASOBIメドレー」です。吹奏楽部は各種行事での演奏、本日のような演奏会によって、日常の学校生活に潤いと元気を与えてくれる欠くことのできない大切な存在です。また、本日の演奏も吹奏楽部の皆さんの誠実さ、爽やかさが感じ取られ、総体前に勇気と元気、情熱を与えてくれた素晴らしい演奏でした。吹奏楽部の演奏を聴いた生徒の皆さん、たいへん素晴らしい聴き方でした。そして吹奏楽部の皆さん、本気の演奏をありがとうございました。

